

14.35

**Bundesrätin Korinna Schumann** (SPÖ, Wien) (*zur Geschäftsbehandlung*): Ich kann im Namen der sozialdemokratischen Fraktion nur sagen, dass ich mich gegen jede Äußerung, die in die Richtung „Volksaustausch“ geht, grundsätzlich verwahre. Das kann nicht gesagt werden, schon gar nicht im Bundesrat! Das lehnen wir grundsätzlich ab!

So denken wir nicht über Menschen. So gehen wir nicht mit Menschen um, die in unserem Land arbeiten, die ihre Leistungen erbringen, die ihren Weg gehen. (*Bundesrat **Spanring**: Von dem redet ja keiner!*) Diese Begrifflichkeit des Volksaustausches lehnen wir grundsätzlich ab, weil es nicht unserer Linie entspricht! (*Beifall bei SPÖ, ÖVP und Grünen.*)

14.36

**Präsidentin Mag.a Claudia Arpa**: Als Nächster hat sich Herr Marco Schreuder zu Wort gemeldet. – Bitte sehr. (*Bundesrat **Spanring**: Jetzt kommt der nächste ...!*)